DKSB Wiesloch: Weihnachtsaktion der Hessel-Apotheke

Geschenke brachten Kinderaugen zum Leuchten

Eine schöne Tradition wird von Mitarbeiter/-innen und Kunden/-innen der Hessel-Apotheke fortgesetzt. Sie beschenken Kinder aus der Region, deren Familien vom Kinderschutzbund Wiesloch unterstützt werden.

Die 32 Geschenke-Wünsche am Weihnachtsbäumchen waren auch in diesem Jahr nach kurzer Zeit vergriffen. Apotheken-Mitarbeiterin Ursula Wagner, die die Aktion federführend organisiert, freut sich zusammen mit Kristin Graff, der Inhaberin der Hessel-Apotheke über das zuverlässige gemeinsame Engagement. Kurz vor den Festtagen nahm Frau Keller, Leitung der Flexiblen Hilfen des Kinderschutzbundes in Wiesloch, die liebevoll ver-



Von links nach rechts: Susanne Wagner (Apotheken-Mitarbeiterin) organisiert seit Jahren diese gelungene Weihnachts-Aktion und übergab zusammen mit Kristin Graff (Inhaberin der Hessel-Apotheke) die Geschenke an den Kinderschutzbund. Foto: DKSB Wiesloch

packten Geschenke freudig in Empfang und sorgte zusammen mit ihrem Team dafür, dass alle Geschenke rechtzeitig zu Weihnachten Kinderaugen zum Strahlen bringen. Der Kinderschutzbund Wiesloch bedankt sich sehr bei Kristin

Graff, ihren Mitarbeitern/rinnen wie auch bei den
Spendern/Spenderinnen.
(ir)